

28 LAUSANNE ET RÉGION

24 HEURES

VU POUR VOUS

HOMMAGE Escale lausannoise pour une sculpture réalisée par l'artiste français Jean-Sébastien Raud (à g., avec le commandant Cachin) dédiée à la mémoire des victimes du 11 septembre 2001 ainsi qu'au dévouement des soldats du feu. Elle a été exposée hier soir lors d'un vernissage à la caserne des pompiers à Lausanne (photo Muriel Antille). L'œuvre en bronze symbolisant les deux tours peut y être admirée jusqu'au 18 novembre, du lundi au vendredi aux heures de bureau.

